
 

 

 
 
 
 
 

II  NN  VV  II  TT  AA  TT  II  OO  NN  
 

« Suite aux incendies QUEL AVENIR POUR NOTRE FORET » 
 
 
Madame, Monsieur,  
 
Une conférence-débat ouverte à tout public est organisée le VENDREDI 5 DECEMBRE à 
partir de 20h Salle du foyer culturel de l’ARGENTIERE LA BESSE par la Jeune 
Chambre Economique du Grand Briançonnais en collaboration avec l’Interprofession 
FIBOIS 04-05. 
 
Après les terribles incendies de cet été, la Jeune chambre Economique a lancé une action 
pour récolter des fonds en vue du  reboisement de la forêt des Aiguillons  en s’associant 
avec l’Amicale des bûcherons du 05, action qui se poursuivra au printemps par 
l’organisation d’une journée de sensibilisation…. 
 
Cependant nous avons voulu poser une réflexion sur l’avenir de notre forêt en abordant 
les questions suivantes, qui seront la trame de la conférence : 
 

• Les enjeux liés à l’entretien des forêts de montagne 
• L’économie pourra t-elle continuer à financer l’entretien de nos forêts de montagne 
• Comment garantir la gestion durable de nos forêts 

 
Cette conférence ouverte a tout public, professionnel, privé et élu, intéressé par le devenir 
de notre forêt, vise à rompre quelques idées préconçues sur le rôle de la forêt. 
 
Comptant vivement sur votre présence, nous vous prions de bien vouloir agréer, Madame, 
Monsieur, nos salutations distinguées. 
 
 
La Présidente J.C.E. Le Président Fibois 04/05 
Nathalie JACOB Laurent ANGLESIO  




